

Viernes 23, sábado 24 y domingo 25 de noviembre.-

Fanny Pollarolo, del MDP, y Mario Araneda y Lisandro Sandoval, de la Coordinadora Metropolitana de Pobladores, fueron relegados a Maullín, Máfil y Futrono respectivamente.

Otras dos personas, Daniel Sandoval y Manuel Vera, vinculadas al MDP de Chiloé, fueron relegadas desde esa provincia a Mamiña y Pozo Almonte.

También desde San Felipe se relegó a Bernardino Escudero, abogado relacionado con la Comisión de Derechos Humanos, a Curaco de Vélez y a José Agustín Rebolledo, zapatero evangélico, a Dalcahue.

Dos detenidos de Puerto Montt, Luis Gonzalez Cordero y Domingo Francisco Huanca, fueron relegados a Huara y Camiña.

Dos personas vinculadas al Centro Arauco, el que previamente había sido allanado, fueron detenidas en la calle por agentes civiles. Entre ellas se encuentra Jorge Gutiérrez, y no existe información acerca de sus paraderos. Los agentes devolvieron el mismo día viernes, a su familia, el automóvil en el que Gutiérrez se movilizaba.

Dos estudiantes del Campus Oriente de la UC fueron detenidos por civiles cuando se encontraban en una Fuente de Soda.

De los periodistas detenidos en el centro con posterioridad a una manifestación del Movimiento Sebastián Acevedo, una quedó en libertad; en tanto la otra permanece en una comisaría de carabineros.-

El detenido Weibel pasó a disposición de la 1a. Fiscalía Militar, y ésta determinó su incomunicación en la Penitenciaría de Santiago.

Akim Sojo, dirigente del PS de la AD, fue detenido alrededor de las 9.30 horas del viernes. Durante el fin de semana se supo de su relegación a Montepatria.

Igualmente se supo de la relegación, durante el fin de semana, de Gilberto Grandón, dirigente del MDP de Concepción, a la localidad de Los Muermos.

Al rechazar la sexta sala de la Corte de Apelaciones el recurso de amparo preventivo interpuesto en favor del Dr. Manuel Almey-

da, se tuvo conocimiento de la existencia de un decreto que ordena la detención de 20 personas, dirigentes políticos o de organizaciones sociales. Algunas de éstas ya han sido detenidas, mientras se sigue buscando a las demás.

En el fin de semana se realizaron numerosos "operativos de control preventivo", según dicen escuetamente algunos medios de comunicación. Tales operativos afectaron a las poblaciones Santa Julia, San Gregorio, al sector Colón Bilbao y Tomas Moro con Flemming, la Población Juanita Aguirre de Conchalí, la Villa Francia y otros. No hay claridad acerca del número de detenidos a raíz de estos hechos.-